Sección Página 30.07.2009 **Primera** 8-9

CONDUCIDO POR: Naim Libien Kaui



Transmisión en vivo de lunes a viernes, de 18:00 a 20:00 horas, por el 1380 de am

# eguran vacunas contra virus AHINI

Para invierno habrá en México 20 millones de vacunas virus de la influenza

Julio César Padilla Villegas

REPORTERO

iguel Insulza, secretario general Presidente Editor, Naim Libien Kaui. de la Organización de Estados de todos los países del continente y el cese del conflicto registrado recientemente Martínez Estrada, en el programa unomásuno-Radio, en ausencia de nuestro

También señaló que el representante Americanos, demandó la unidad máximo de la OEA hizo un llamado a la cordura de todos los implicados en este conflicto, al ser entrevistado en uno de los entre Colombia y Venezuela, lo cual fue recesos de la XI Cumbre de Jefes de Estado comentado por el subdirector adjunto de y de Gobierno del Mecanismo de Diálogo y este medio de comunicación, Sergio Concertación de Tuxtla, a la que asiste el presidente de México, Felipe Calderón.



Página 1 84497.38 \$ 84-Tam: 1583 cm2 ECAMPOS

Fecha	Sección	Página
30.07.2009	Primera	8-9

El conductor principal de este programa continuó la información señalando que Insulza puntualizó que no es retirando embajadores como se resuelven los problemas en la región, con referencia al retiro que hizo el mandatario venezolano, Hugo Chávez, de su representante diplomático ayer de su embajador en la nación colombiana.

Enseguida llamó al dialogo y dijo que, como representante de la Organización de Estados Americanos, está enterado de lo que ocurre y dio a conocer que en este conflicto que envuelve a Colombia, las FARC y Venezuela, cuenta con videos que le dan una visión clara de lo que ocurre.

Cabe señalar que hace tres días el gobierno colombiano acusó al de Venezuela de proporcionar armas a las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia, mismas que le fueron vendidas por naciones europeas. Esto motivó que Chávez retirara a su embajador de suelo colombiano.

También, Insulza se refirió al conflicto en Honduras y señaló que ya todas las naciones del continente se han pronunciado al respecto, dando su total apoyo a esa nación centroamericana.

#### La separación del PRD

Del mismo modo, Ignacio Alvarez comentó que tras un año de estar fuera de la mesa directiva de la cámara de diputados Ruth Zavaleta, ya está de vuelta como vicepresidenta, y subraya que se encuentra molesta con el Partido de la Revolución Democrática (PRD) por no tener carácter político, ya que señaló en que deben de correr a Andres Manuel López Obrador del partido, entre otros, para reforzarse.

#### Prevé Banxico caída económica de hasta 7.5% este año

Por otro lado, nuestro compañero

Alvarez también comentó que el Banco de México (Banxico) pronosticó hoy una caída de la actividad económica para este año de entre 6.5 a 7.5 por ciento, lo que implicaría la pérdida de entre 635 mil y 735 mil empleos. El director general de Investigación Económica del banco central, Manuel Ramos Francia, consideró previsible que la economía mexicana

comience a registrar un cambio de tendencia a partir del tercer trimestre del año.

En ese sentido, previó que el Producto Interno Bruto (PIB) del país podría crecer el próximo año entre 2.5 y 3.5 por ciento gracias a una mayor actividad de la economía global. Al presentar el Informe sobre la Inflación Abril-Junio de 2009, Ramos Francia subrayó que la recuperación estimada para 2010 permitiría generar entre 200 y 300 mil empleos en el sector formal de la economía.

#### Asesinan a compañero periodista

Víctor Robles, corresponsal de Acapulco, Guerrero, comentó una dura noticia sobre nuestro compañero periodista Juan Daniel Martínez Gil, quien fue asesinado y encontrado semienterrado en un baldío de una colonia popular de este puerto, además dijo que el cuerpo fue encontrado vendado de la cara y con golpes contusos, por lo que organizaciones piñen el esclarecimiento del crimen.

De acuerdo con un reporte elaborado por la Secretaría de Seguridad Pública del gobierno estatal, el cadáver fue hallado a las 11:25 horas, con notables huellas de golpes en diferentes partes del cuerpo, atrás de la bodega de la empresa Bimbo, ubicada en la colonia La Máquina. En dicho lugar se encontraba el cuerpo sin vida de una persona del sexo masculino, semienterrado, de complexión robusta, tez blanca, el cual estaba cubierto de la

cara con cinta canela, y se le apreciaban huellas de golpes en diferentes partes del cuerpo, comentó nuestro compañero Víctor Robles.

Del mismo modo, el corresponsal de Acapulco señaló que el periodista conducía dos noticieros de radio, uno titulado WGuerrero por la frecuencia 10.40 de AM de 18:00 a 20:00 horas y de 21:00 a 22:00 horas Guerrero en vivo por 93.7 de FM en la radiodifusora grupo Radiorama Acapulco.

## Posible desabasto de agua en el nunicipio de Benito Juárez, Cancún

Por otro lado, nuestra compañera Brisa Muñoz, desde Cancún, comentó que existe desabasto de agua por el desmedido crecimiento de cuartos en la zona hotele-

Continúa en siguiente hoja

Página 2 de 4

Fecha	Sección	Página
30.07.2009	Primera	8-9

ra y la construcción de nuevos desarrollos habitacionales, por lo que cada vez será más difícil dotar de agua a la población, advirtió el delegado en Benito Juárez de la Comisión de Agua Potable y Alcantarillado (CAPA), Jorge Elías Ruiz Simón, quien agregó que el 30 por ciento de la población de Cancún carece de drenaje sanitario.

El informante explicó que en el municipio de Benito Juárez se tiene la capacidad para abastecer del vital líquido a toda la ciudad, sin embargo, si continúa el crecimiento de cuartos de hospedaje en la zona hotelera, y si además se sigue fomentando el desarrollo de vivienda irregular, la infraestructura actual sería insuficiente.

En este punto dijo que el crecimiento poblacional de Cancún ha sido muy acelerado, y asimismo ha tenido que dotarse de la infraestructura necesaria para el abastecimiento de agua a todas las zonas, sin embargo, de seguir el mismo ritmo de crecimiento, en los próximos años habrá serios problemas.

# Presente riesgo que influenza A/H1N1 se extienda

subdirector adjunto, Sergio Martínez Estrada, comentó con la información enviada desde la Hacienda Pinilla, en Costa Rica, de nuestro compañero Guillermo Cardoso, que al reconocer que está presente el riesgo de que el virus de la influenza A/H1N1 se extienda, el secretario de Salud, José Angel Córdova Villalobos. aseguró que la instrucción del presidente Felipe Calderón en el control de este mal es "no aflojar el paso".

Para invierno habrá en México 20 millones de vacunas del virus de la influenza AH1N1, y se podrían contemplar acciones de distanciamiento social en las zonas donde se localice la epidemia. Demandó a las secretarías de salud estatales mayor coordinación y reconocer que la enfermedad existe en sus entidades.

El funcionario rechazó que haya un rebrote de influenza en México, sobre todo en el sureste, donde hay alarma entre la gente, y apuntó que las cifras existentes hasta el momento sobre el número de infectados a nivel nacional "es aceptable".

XI Cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno del Mecanismo de Diálogo y Concertación de Tuxtia, Córdova Villalobos manifestó que las autoridades sanitarias mexicanas mantienen una férrea vigilancia, con medicamentos, médicos y equipo.

### Urge acuerdo en caso **Honduras: Oscar Arias**

Del mismo modo, Sergio Martinez comentó que el presidente de Costa Riea, Oscar Arias, advirtió hoy que de no fortalecerse la democracia, se corre el riesgo del quebranto del orden constitucional. Llamó a las partes en conflicto en Honduras a llegar a un acuerdo nacional.

Al inaugurar la XI Cumbre del Mecanismo de Diálogo y Concertación de Tuxtla, Arias señaló que la democracia es un sistema incompatible con el descanso. un sistema que puede construirse con mucho ahínco, pero destruirse en poco

Un ejemplo de lo anterior, abundó, es la situación política que se vive en Honduras, una crisis que debe servir para no cometer los mismos errores.

"Por más de 20 años reforzamos la existencia de gobiernos elegidos por el pueblo, respaldados por poderes independientes y una noche bastó para que una Penélope violenta destejiera aquel manto y anudara su lana en un ovillo enredado, que la comunidad internacional ha calificado como un golpe de Estado".

Arias destacó que la mayor afrenta que se puede prodigar al pueblo de Honduras en estas horas de incertidumbre, es la de desechar las lecciones que su experiencia invoca y cometer los mismos errores.

### Detienen a mandos y agentes policiacos en siete municipios de Tabasco

Desde Villahermosa, Tabasco, la corresponsal Silvia Hernández comentó que elementos de la SIEDO, con apoyo del Ejército mexicano, realizaron detenciones de mandos policiacos, de agentes preventivos estatales y municipales en diferentes operativos en siete localidades de Tabasco, alrededor de 25 detenidos, dijo.

Silvia comentó que los agentes federales arribaron a la explanada de la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) estatal para detener al jefe de patrulleros Entrevistado en uno de los recesos de la Policía Estatal de Caminos (PEC).

Continúa en siguiente hoja

# unomásuno

Fecha	Sección	Página
30.07.2009	Primera	8-9

José Alberto González Gómez.

En similar operativo, en el municipio de Comalcalco, también fue aprehendido el delegado de Tránsito del Estado en esa localidad, José Luis de la Cruz Vidal, mientras en Centla, en el puerto de Frontera, fueron detenidos seis agentes preventivos y un elemento de tránsito.





Página 4 de 4

078.